

第10回ダム愛好家の集い in 味噌川ダム with ダムカレー が開催されました！！

平成30年5月26日(日)、5月の木祖村とは思えないほど日差しが強い中、【第10回ダム愛好家の集い in 味噌川ダム with ダムカレー】が開催されました！！

「木祖村こだまの森」に12時集合、当日のみ復活の「味噌川ダムカレー」を食べました。盛り付けられたお皿が、カレーさらには珍しい四角いお皿でしたが、なんとなく味噌川ダムの貯水池の形に似ているかと少し思いながら美味しく頂きました。

次に味噌川ダムに移動。操作室、常用洪水吐ゲートを見学して頂き、下流に移動し、監査廊(点検通路)に入りました。ひんやりとするトンネルの中を歩き、蔵入れしたばかりのダム貯蔵酒を確認し、高さ13mほどのらせん階段を登り、最後には、点検通路の一番下まで歩くなど、味噌川ダムの地下を堪能してもらいました。

最後に、「味噌川ダムの魅力」や「味噌川ダムに多くの人に来て頂くための方策・PRのしかた」などについて意見交換会を行いました。「堤体登山を計画して欲しい。」、「東京と名古屋の中間である立地をアピールしては。」、「木曾川の始まり地であることを再認識するべき。」などの多くの意見をいただきました。参考にさせていただきたいと考えています。

今回の集いはどうでしたでしょうか？

次回は、秋に開催したいと思っています。皆さん奮ってご参加ください。



当日のみ復活の味噌川ダムカレー
ルーが満水状態



蔵出し(秋)を待つダム貯蔵酒



洪水期へ向け水位低下中の味噌川ダム



意見交換会



新緑の中味噌川ダムに集合
(ちょっと暑かった模様)